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地域全体で進める中川駅周辺のまちづくり 
現在、中川ルネッサンスプロジェクトに代表される「花と緑で魅力的なまちづくり」の取組が住民

や商店の参加で進められています。冬の季節には、花壇の手入れが毎月２回行われ、パンジー、ビオ

ラ、サクラソウ、ガーデンシクラメン、クリスマスローズ等の花が咲いています。 

「花と香りのみち」にある花壇は、皆さんの家の花壇と同じです。多勢の人が手入れに参加し、末

永く美しい花壇を維持したいものです。この活動に参加したい方は「ほっとカフェ中川」（パレット中

川１Ｆ）に連絡してください。 

花壇づくりの声 

 

 

 

中川西小2年生の声 
中川西小学校２年生の生活科の授業「まち探検」で、中川ルネッサンスプロジェクトで作った「中

川駅前商業地区」を案内しました。子供たちからお礼と感想をもらいましたので、一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

駅周辺の清掃活動 

 

・これまで冬の中川駅前商業地区は寒々としていました。今は冬の花が咲いていて、クリスマスや

お正月のリースが飾られ、中川駅前に出かけるのが楽しくなりました。（歩行者） 

・冬は咲く花が少ないので、見栄えのする花選びに苦労しています。これから日が長くなり、パン

ジー、ノースポールも大きくなるので花の成長を楽しみにしています。（ガーデナーズ） 

・今年の冬は雨が多いので、散水回数が少なくて楽をしています。しかし、水が多いと凍結するし、

花の維持管理は難しい。（散水班） 

・今はクリスマスローズとサクラソウの花がきれいです。是非見に来てください。（ガーデナーズ） 

 

・この間は中川の町のことをいろいろ教えてくれてありがとうございました。私は、前より中川の

町のことがわかりました。ちいきのみんながいろんなきょう力をしているので中川もきれいにな

っていてとてもうれしいです。 

・中川の町はすごくきれいなお花もあってすてきでした。また行きたいです。 

・しお入さんたちが中川にすんでいる人たちがらくにくらせるようにがんばっていることに気がつ

きました。これからもがんばってください。 

・中川のことをたくさんおしえてくれてありがとうございました。わたしも、そとでごみをすてな

いようにします。 

・しおいりさんは、中川の町をしぜんゆたかで、みどりのある町をめざしているから、わたしもお

手つだいをしようと思います。 

・わたしはたてものの形がくふうされてすごいなとおもいました。たんけんで中川の町が大すきに

なりました。 

・きれいな花をたくさん見られてうれしいです。もっと中川の町がすきになりました。 

・わたしは花だん、木をしお入さんたちがうえているなんて知りませんでした。おどろきました。

おとなになったら花、木をうえる人になりたいです。 

・中川のまちは花とみどりの町がすごかったです。それにハーブがいいにおいですごかったです。

それにくわしく教えてくれたのでうれしかったです。 



都筑区まちづくりプラン検討大詰め 
 

一昨年から「都筑区まちづくりプラン」が検討されていることをご存知でしょうか。このプランは

１０年、２０年後を目標とする長期プランで、区内の土地利用や都市施設整備などの都市計画に関す

る方針になる重要な計画です。２月１４日(土)まで意見募集が行われ、平成２７年度中に決定されま

す。ぐるっと緑道では中川駅周辺のまちづくりについて、地域の皆さん、団体に参加を呼びかけ、検

討会を開催する予定です。 

検討する項目として、以下のものが考えられます。 

１． 『中川駅前商業地区は生活拠点にふさわしい商業、サービス機能の充実を図る。まちのバリアフ

リー化の推進』とある 

（意見） 

中川駅前商業地区は、高齢者、ベビーカーを押すママも多くバリアフリー化が重要。特に駅前

歩道橋の階段をエレベーター設置などのバリアフリー化を検討する必要がある。 

２．『早淵川の親水空間や歩行者空間の整備検討』とある 

（意見） 

緑道、里山、早淵川は緑と水のネットワークであり、すばらしい歩行者空間として残していか

なければならない。早渕川両側の道には車の進入している所もあり、連続する歩行者空間として

整備すべきである。 

 

「新春餅つき大会」大賑わい 
 

１月２４日(土)、パレット中川前のステージ広場で、中川駅前商業地区振興会とぐるっと緑道が共

催する「2015年新春餅つき大会」が開かれました。朝早くから約５０名のボランティアが運営し、暖

かい日和に恵まれ、来場者数は約１４００人にもなりました。参加された方は、子供たちの餅つき体

験、ステージでの「亜叶夢」の皆さんによる和太鼓、津軽三味線や踊り、けん玉などを楽しんでいま

した。つきたてのお餅やお汁粉は大人気で長い列ができ、昨年と同じ量の６０キロのお餅も、予定よ

り早く１３時には売り切れてしまいました。 

ボランティアや備品でご協力くださった中川西小・中川西中おやじの会、パレット中川、ほっとカ

フェ中川、中川西地区センター、ケアプラザサークル、牛久保町内会の方々に厚く御礼申し上げます。 
 

 

亜土夢の皆さんの和太鼓でスタート 

 
西小・中おやじの会は餅つきで大活躍 

 

「和」堀さんの指導でパレットの女性も餅つき  

 
チームワークのいい地域ボランティアの皆さん 

 
餅つき体験には長い列 

 
今流行のけん玉は集中力が勝負 

 


